



Mario Alonso, nuevo presidente de los auditores

ELECCIONES/ Por primera vez, las 'Big Four' se quedan fuera de la directiva.

Marina Chasco. Madrid
 "Quiero olvidarme de las candidaturas y trabajar en equipo para todas las firmas auditoras". Son las palabras de Mario Alonso ayer, el día en el que supo que había sido elegido nuevo presidente del Instituto de censores jurados de cuentas de España (Icjce).

En su programa (ver EXPANSIÓN del 18 de julio) Alonso apostaba por la austeridad y la transparencia. Además, buscaba un instituto más participativo y representativo en el que se tuviera en cuenta a las pequeñas y medianas auditoras, representadas especialmente en su candidatura.

Su contrincante, José Luis Díez, contaba con el apoyo de las cuatro grandes auditoras, Deloitte, KPMG, E&Y y PwC, que quedan ahora fuera de la directiva.

Las reacciones

Las primeras reacciones de las grandes auditoras son contradictorias. Un directivo

Los datos de la votación

- El pasado martes, 23 de julio, estaban llamados a las urnas 5.200 miembros del Instituto de censores jurados de cuentas de España.
- El 61,3% de los auditores que votaron lo hicieron por Mario Alonso. El candidato José Luis Díez consiguió el 38,7%.



Mario Alonso, nuevo presidente del Icjce.

consultado por este periódico se mostró muy crítico y consideró que "el poder político en el Icjce está ahora separado de quien mantiene la economía del instituto con sus cuotas". No descartó, si fallara el

diálogo con el nuevo presidente, la posibilidad de abandonar el organismo. Sin embargo, otro ejecutivo de una de las Cuatro Grandes se mostró dispuesto a dialogar y no consideró la posibilidad de fracturas.

Por su parte, la candidatura que perdió las elecciones, con José Luis Díez a la cabeza, se mostró ayer abierta al diálogo. Mario Alonso sustituirá a Rafael Cámara, que ha estado siete años al frente de la institución.